

Reflets

le magazine d'actualités de la Fondation Arc-en-Ciel



Actualités 3

Dossier 4

Solidarité 9

Revue de presse 11

DOSSIER COVID-19

**Nos priorités :
protéger et soigner**



Edito



Directeur de la publication
L.Grall

Comité de rédaction
M. Canova, D.Dubresson, V.Ducottet,
N. François, S. Galland, C. Girardot,
F. Pichard, V. Potelat, A. Royer,
O. Schnoebelen, S. Vandewalle,
G.Vurpillot.

Mise en page
Service communication

Impression
Est Imprim - ISSN : 1297-7756

Éditeur
Fondation Arc-en-Ciel
44A rue du Bois Bourgeois
25200 Montbéliard
Tél. 03 81 31 23 30
communication@fondation-arcenciel.fr

Dépôt légal
juillet 2020

Les derniers mois écoulés ont été particulièrement éprouvants sur la totalité du périmètre de la Fondation Arc-en-Ciel avec bien évidemment des problématiques différentes selon les Pôles. L'organisation de la Fondation Arc-en-Ciel a évolué chaque jour afin de répondre aux mieux aux exigences sanitaires du COVID-19.

L'engagement des salariés de la Fondation Arc-en-Ciel a été exceptionnel, à la même hauteur que celle très médiatisée de leurs collègues de l'Hôpital public. Les soignants, les médecins, les services logistiques, les administratifs... ont tous œuvré dans la même direction et ont été à la hauteur de leur mission. La ligne hiérarchique a fait face à toutes ces réorganisations et aux tensions très fortes avec un sang-froid remarquable et un grand professionnalisme. La période écoulée aura marqué chacun.

C'est une lutte farouche qui n'est pas finie et qui touche les publics accueillis déjà en grande fragilité et affecte fortement les personnels dédiés. L'engagement des salariés est total et leur conscience professionnelle mérite à juste titre l'admiration. Outre les difficultés, nous pouvons également retenir que cette crise a aussi été un vecteur d'imagination avec l'émergence d'idées nouvelles, originales, une autre façon de penser et de réaliser notre travail au quotidien, pour certains depuis leur domicile, à nous d'en tirer profit pour l'avenir.

Grâce à vous, particuliers, entreprises, associations, nos salariés ont pu bénéficier de quelques instants de douceurs, de partage, de rire parfois même, autour d'attentions de toutes sortes que vous leur avez apportées en cette période de pandémie. Un grand merci !

Est venu le temps d'essayer de s'évader, mais continuons à pratiquer les gestes barrières afin d'éviter de revivre une période comme celle-ci...

Bel été, profitez mais prenez soin de vous !

Guy Zolger,
Président de la Fondation Arc-en-Ciel

NOS ÉTABLISSEMENTS DE SOINS, D'ACCUEIL ET DE SERVICE À LA PERSONNE

PÔLE PERSONNES ÂGÉES

🍷 **La Maison Blanche et Arc-en-Ciel Services**
(Beaucourt)

🍷 **Résidence Le Tulipier**
(Beaucourt)

🍷 **Résidence Surleau**
(Montbéliard)

🍷 **Résidence Les Vergers**
(Rougemont-le-Château)

PÔLE MÉDICO-ÉDUCATIF & HANDICAP

🍷 **Institut Perdrizet**
(Giromagny, Belfort)

🍷 **Institut St-Nicolas**
(Rougemont-le-Château, Essert, Belfort)

🍷 **La Mosaïque, maison d'accueil spécialisée** (Lure)

PÔLE SANTÉ

🍷 **Centre de Médecine Physique et de Réadaptation Bretegnier** (Héricourt)

🍷 **Centre de Réadaptation Cardiolgique et Pneumologique de Franche-Comté**
(Pont d'Héry, Héricourt, Franois)

🍷 **Clinique Médicale Brugnion Agache** (Beaujeu)

La Grayloise solidaire de la Clinique Brugnon Agache

Samedi 6 juin, Maria Charton, présidente de La Grayloise, a remis à Michaël Hermosilla, directeur adjoint de la Clinique, un chèque de plus de 16 000€ pour l'accompagnement des patientes post-cancer du sein.

En mars 2020, les salariés de la Clinique Médicale Brugnon Agache à Beaujeu (70) devaient participer en nombre à la marche-course "La Grayloise" dédiée à la lutte contre le cancer du sein.

Annulée en raison de la crise sanitaire, l'association " La Grayloise " a reçu de nombreux dons permettant de récolter près de 35 000€ pour les établissements de santé du Pays Graylois.

À l'occasion d'une cérémonie, l'Association a reversé 15 747€ au service oncologie du CHU de Besançon et 16 514€ à notre

centre de Soins de Suite et de Réadaptation, situé à Beaujeu.

“Le but était d'être au plus près des patientes et de la maladie”

Maria Charton

Ce soutien financier permettra à notre établissement de développer de nouveaux ateliers dans le cadre de son programme de réadaptation et d'investir dans de nouveaux équipements extérieurs de réentraînement à l'effort pour les patientes atteintes d'un cancer du sein.



M. Charton remet un chèque de 16 514€ à M. Hermosilla

en 

Programme CAAP Bien être
Accompagnement de l'après
traitement du Cancer du Sein
www.fondation-arcenciel.fr

Mouvement : Lucile Grillon remplace Denis Schultz

Après 30 années passées à la Fondation Arc-en-Ciel, Denis Schultz, directeur emblématique de l'EHPAD La Maison Blanche à Beaucourt (90), fait valoir ses droits à la retraite.

La Fondation Arc-en-Ciel adresse ses plus sincères remerciements à Denis Schultz pour ses 30 années (1990-2020) passées à la Fondation Arc-en-Ciel.

Embauché en tant que Directeur de l'EHPAD La Maison Blanche à Beaucourt (90), il a été l'acteur principal de la métamorphose architecturale et organisationnelle de cet établissement. Réputé pour sa rigueur de gestion, il a également porté le projet de création d'une nouvelle Résidence Services pour Seniors à Beaucourt Le Tulipier.

En 2014, il a été nommé Directeur du Pôle Personnes Âgées de la Fondation Arc-en-Ciel.

Lucile Grillon, anciennement Directrice de l'EHPAD La



Résidence La Miotte à Belfort (90) est arrivée le 6 avril 2020 à la Fondation Arc-en-Ciel pour prendre sa relève en pleine période du COVID-19. Elle aura pour mission le développement des activités du Pôle "Personnes Âgées" de la Fondation Arc-en-

Ciel, composé à ce jour de trois EHPAD, d'une Résidence Services pour Seniors et d'un service d'aide à domicile. Elle est également très engagée dans l'animation du Collectif EHPAD du Territoire de Belfort.



DOSSIER

COVID-19

Nos priorités : protéger et soigner



“ Une adaptation permanente dans une mise à l'épreuve redoutable ”

Un choc violent, une organisation qui fait face, la satisfaction d'avoir été utile(s)

L'image la plus communément utilisée, début mars en amont de la crise, a été celle de la vague qui arrivait. La réalité a été malheureusement à la hauteur de cette image pour 4 régions françaises à partir de la mi-mars au moment où les décisions de fermeture des EHPAD et du confinement du territoire national étaient prises.

Nous n'avons dès lors bénéficié que de peu de répit. Le virus est entré dans nos murs alors que nous n'avions pas, comme tous les opérateurs de santé, de visibilité sur les livraisons de masques, de lotions hydroalcooliques et des autres équipements de protection individuelle...

Dans les EHPAD, à la MAS La Mosaïque et dans deux établissements sanitaires, des patients, des résidents ont été infectés ainsi que plusieurs dizaines de salariés. Nous avons été collectivement dans une tension très forte dans le même tempo que l'Hôpital.

À la Résidence Surleau, la rapidité de l'expansion de l'épidémie ne nous a pas permis de regrouper les résidents impactés dans l'unité dédiée préparée à cette fin. Nos collègues ont accompagné sur quelques semaines un nombre élevé de décès de résidents. Dans des conditions très difficiles, les professionnels de la Résidence Surleau, aidés par des collègues des autres établissements, et comme pour tout le système de santé par les élèves infirmiers et aide-soignants ainsi que par des infirmiers scolaires réquisitionnés, ont été exceptionnels dans leur engagement. Nos pensées vont à chacun de ces résidents ainsi qu'à leurs proches. Début mai, nous sommes sortis de ce cluster.

Dans les autres lieux d'hébergement médicalisé, la situation a été maîtrisée, malgré les craintes survenues à plusieurs moments. L'engagement collectif appuyé sur une énergie décuplée a permis de limiter les contagions et les décès. 90 jours après le sommet de la vague, nous sommes toujours dans cette phase où l'obsession légitime des gestes barrières nous consomme de l'énergie alors que la fatigue est bien là.

Pour nos établissements de santé, une fois la première étape franchie, le temps de l'accueil organisé des patients sortis de réanimation ou d'hospitalisation a été entamé. En aval donc des sites hospitaliers de référence, nous avons accueillis des patients très affaiblis pour des rééducations complexes. La presse locale s'est faite l'écho de cette étape essentielle pour les patients les plus impactés par le virus.

De cette première vague épidémique, nous conserverons tous l'image d'un système de santé affaibli qui fait remarquablement face aux enjeux par un effort extraordinaire. Nous avons démontré une qualité essentielle : la réactivité. Dans l'effort collectif, la Fondation Arc-en-Ciel a pris toute sa part. Impossible cependant de rester uniquement sur ce constat positif et de ne pas penser aux salariés infectés par le virus ainsi qu'à leurs proches. Nous avons eu peur pour eux et nous espérons retrouver tout le monde dans les différentes équipes d'ici quelques semaines.

Nous allons mettre à profit les prochaines semaines pour finaliser avec méthode notre analyse de l'expérience que nous venons de traverser. Nous vivons avec la quasi-certitude d'une circulation accrue du virus dans un délai que nous ne connaissons pas. Nous allons chercher à anticiper au vu d'une connaissance plus forte du virus et des expériences positives et négatives vécues.

Loïc GRALL, directeur général

Accompagnement à domicile pour nos jeunes

Le 17 mars 2020, les premières directives concernant la continuité d'accompagnement pour les jeunes en situation de handicap confinés à leur domicile ont complètement changé le fonctionnement de nos Instituts Médico-Éducatif.

Un roulement de professionnels a été mis en place afin de prendre contact avec l'ensemble des jeunes et leurs familles. D'un appel quotidien à un appel hebdomadaire selon les situations, l'objectif était de prendre des nouvelles, d'apporter une guidance parentale, de proposer des supports d'activités, de répondre à des besoins particuliers (matériel, support pédagogique, relais vers les services sociaux,...) et d'évaluer la fragilité de certaines situations en vue d'une intervention ambulatoire. De plus, une astreinte téléphonique 7 jours sur 7, 24h sur 24 a été mise en place dès le début du confinement.

Dans ce contexte de crise, notre préoccupation principale a été de maintenir notre accompagnement sur les trois piliers qui soutiennent notre pratique : les axes éducatifs, thérapeutiques et pédagogiques.





Des blogs privés pour garder le lien avec les familles



Afin de poursuivre le lien avec les familles, les EHPAD et la Maison d'Accueil Spécialisée de la Fondation Arc-en-Ciel ont chacun créé un blog privé à destination des proches des résidents.

Le 10 mars dernier, La Maison Blanche, La Résidence Les Vergers, La Résidence Surleau et La Mosaïque ont dû restreindre les visites des familles et ce jusqu'à la mi-juin. Cette contrainte, interdisant tout contact avec l'extérieur ne signifiait pas pour autant l'arrêt des activités pour les résidents.

Ainsi, des blogs privés de partage de photos et de vidéos ont été créés et animés par le personnel. Ils ont permis aux familles d'être rassurées et de suivre leurs proches : du loto couloir, au passage du lapin de Pâques jusqu'à la distribution du brin de muguet ; les échanges avec les familles des résidents ont été nombreux et réalisés en toute sécurité.

Mambo à l'EHPAD La Maison Blanche



Toute l'équipe de La Maison Blanche danse le Mambo !

En une semaine, la vidéo de l'EHPAD La Maison Blanche à Beaucourt (90) a réalisé plus de 6 000 vues sur les réseaux sociaux. Ce clip vidéo, tourné pendant la crise sanitaire par toute l'équipe et les résidents de l'EHPAD avec la participation de la Protection Civile 90, a invité les internautes à danser et à garder espoir !

Comme chaque semaine, les résidents de La Maison Blanche réalisent une séance de "Parlottes". Lors d'une d'entre elles, ils ont abordé le thème de la crise sanitaire liée au COVID-19. Le but était de qualifier l'après crise. Instantanément des mots-clés traduisant l'espoir sont ressortis et l'envie de créer une danse autour de ces mots est arrivée.

 **À VOIR SUR :** www.facebook.com/watch/fondation.arcenciel
www.youtube.com/user/communicationFAEC

En chiffres...

276 500€

ont dû être investis en urgence par la Fondation pour équiper ses établissements et ses équipes pour faire face au COVID-19.

37 000€

ont été récoltés par la Fondation suite à sa campagne de don face au COVID-19. Des dons matériels ont également été reçus dans les établissements pour aider et reconforter usagers et salariés.

26 tablettes



offertes au Pôle Personnes Âgées (La Maison Blanche, la Résidence Surleau et Les Vergers) : 6 de la part de la Fondation Orange et 20 de la part du Crédit Agricole.

1 Bulle de répit

a été créée par la Fondation Arc-en-Ciel afin d'accompagner l'ensemble de ses salariés pendant et après cette période particulière. Ce numéro d'écoute est tenu par une équipe de psychologues de la Fondation Arc-en-Ciel et est strictement confidentiel.



Une réorganisation dans les établissements pour se protéger et se soutenir

DE LA PART DU PERSONNEL :

L'ensemble des salariés s'est montré disponible et en capacité de s'adapter à une situation exceptionnelle, quels que soient la fonction et le niveau hiérarchique.

De nombreux changements ont été pensés dans l'organisation comme adapter les plannings, fonctionner par unité pour limiter les déplacements de professionnels, mettre en place des « unités COVID », adapter l'accompagnement des personnes

et alterner entre le télétravail et la présence sur les sites.

“Le personnel a su s'adapter, se montrer disponible et solidaire”

Chacun a également pris le réflexe d'exercer les gestes barrières et d'appliquer les précautions sanitaires dans le but de protéger les usagers mais aussi ses collègues : utilisation d'équipement spécifique (masques, surblouses...),

désinfection des surfaces, suivi médical spécifique : tests, ...

Au plus fort de la crise, les salariés des établissements de la Fondation ont été solidaires en allant soutenir et porter renfort aux équipes les plus en difficultés.

Enfin, les psychologues ont été particulièrement présentes auprès des résidents et des familles par téléphone ou en visio pour rassurer, soutenir, informer. Ils ont également soutenu leurs collègues : écoute, séance de sophrologie, débriefing de crise...



DE LA PART DES RÉSIDENTS :

Les résidents des EHPAD et de La Maison d'Accueil Spécialisée de la Fondation ont vécu des changements inédits dans leurs habitudes de vie.

Alors que ces résidences sont leur lieu de vie, donc leur domicile, ils ont accepté de restreindre leur périmètre de circulation uniquement à leur unité respective dans un premier temps, puis à leur chambre pendant plusieurs semaines.

Ils ont cessé leurs activités individuelles et collectives habituelles, occupationnelles ou thérapeutiques pour certains. Ils ont perdu leurs repères, pour en construire de nouveaux avec l'aide des équipes pluridisciplinaires.

“Les résidents ont contribué à garantir la sécurité de tous”

Beaucoup ont compris la nécessité de suspendre temporairement les visites de leurs proches et se sont adaptés à des changements dans

les modalités du lien avec eux : téléphone, visio, courriers, blogs puis à partir du 20 avril par la mise en place d'un dispositif sécurisé pour reprendre un contact en face à face : les espaces familles.

Pour résumer, les résidents ont tous manifesté un courage exemplaire et ont fait des efforts et des sacrifices considérables, tout ceci contribuant à empêcher l'entrée et la propagation du virus. Ils ont donc participé à garantir la sécurité de tous.



Nos centres de Soins de Suite et de Réadaptation (SSR) restructurés pour faire face au Coronavirus

Le Centre de Médecine Physique et de Réadaptation Bretegnier à Héricourt (70), la Clinique Médicale Brugnion Agache à Beaujeu (70) et le Centre de Réadaptation Cardiolgique et Pneumologique de Franche-Comté (25-39) ont réorganisé leur prise en charge et leur plateau technique de rééducation pour répondre, dans l'urgence, aux besoins des patients atteints du COVID-19.

Les premiers patients guéris de l'infection du COVID-19 sont arrivés fin mars dans nos Centres de Soins de Suite et de Réadaptation (SSR). Après parfois quatre semaines d'intubation en service de réanimation, les besoins en rééducation se révèlent importants.

La Fondation Arc-en-Ciel a travaillé en étroite collaboration avec les équipes médicales de l'Hôpital Nord Franche-Comté, du CHU Minjoz à Besançon, du

CHI de Vesoul et de Gray, afin de proposer une continuité des soins adaptée aux pathologies des patients post-COVID. Les équipes ont su s'adapter et se réorganiser très rapidement afin de répondre aux besoins spécifiques de chaque patient.

Après plusieurs semaines d'hospitalisation, les patients présentaient pour la plupart des troubles moteurs et cognitifs avec des difficultés attentionnelles, une très grande fatigabilité, une perte de la

masse musculaire et parfois des troubles de la nutrition.

Un programme de rééducation personnalisé a ainsi été établi, porté par les équipes médicales et les rééducateurs.

Des activités de réentraînement à l'effort cardio-respiratoire, de rééducation neuropsychologique, d'accompagnement nutritionnel leurs étaient proposées en vue d'un retour à domicile et à une reprise du travail optimale.



Des Hôpitaux de Jour Post-Covid

Au pic de l'épidémie, **72 lits en hospitalisation complète** étaient dédiés à la prise en charge des patients post COVID-19. Grâce à la réactivité des équipes, ils ont pu déployer très vite des Hôpitaux de jour au CRCP à Franois et au CMPR Bretegnier à Héricourt, permettant aux patients de poursuivre leur rééducation tout en maintenant une vie familiale.

Une vague de générosité qui fait chaud au cœur

Nous souhaitons adresser un grand

MERCI

à toutes les personnes, associations, entreprises et institutions qui ont soutenu la Fondation par un don, un geste, un mot, un cadeau à l'intention de nos équipes. Nous ne pouvons malheureusement pas remercier ici toutes les marques de solidarité mais voici un aperçu en images de quelques gestes de soutien.

La Fondation remercie ses salariés 1188 mercis !



La Fondation Arc-en-Ciel a souhaité saluer l'ensemble de ses salariés pour leur engagement durant cette période de crise sans précédent. Elle a offert un cadeau symbolique pour prendre soin d'eux, qui a été remis à 1188 salariés le mardi 9 juin.

Préparé avec l'aide d'une équipe de bénévoles des Amis de la Résidence Surleau et des Amis de La Maison Blanche, les 1188 sacs étaient remplis de masques, de gel hydroalcoolique et d'un lot de crèmes hydratantes et réparatrices.

Projet réalisé avec le soutien du
Crédit Agricole Franche-Comté



La Protection Civile, un renfort essentiel

Des bénévoles de la Protection Civile du Territoire de Belfort sont venus en renfort auprès des équipes de nos EHPAD.

Durant cette période bien particulière, les équipes de La Maison Blanche à Beaucourt (90), de la Résidence Les Vergers à Rougemont-le-Château (90) et de la Résidence Surleau à Montbéliard (25) étaient renforcées par les bénévoles de la Protection Civile du Territoire de Belfort.

Grâce à leur accompagnement dans nos structures, les animations et sorties ont pu continuer. Ces bénévoles, formés à la sécurité et au secourisme, ont été présents aux côtés des résidents pour une balade, une partie de dominos ou pour les aider à rejoindre leurs proches lors des visites des familles. Ils ont été une ressource essentielle dans la préparation aux visites en désinfectant



les lieux de rencontre. Sans leur soutien, les Espaces Rencontres n'auraient pu être créés. Au total, jusqu'au 15 juin, les bénévoles de la Protection Civile 90 auront réalisés 5 500h dans les différentes structures de l'Aire Urbaine.

Instant de bonheur : le premier mariage à la Fondation Arc-en-Ciel

Pour la première fois dans l'histoire de la Maison d'Accueil Spécialisée La Mosaïque à Lure (70), deux résidents de l'établissement se sont mariés. Arlette, 52 ans et Alain, 66 ans, ont bénéficié d'une nouvelle loi pour réaliser leur rêve.



Arlette Kesraoui et Alain Offredi rêvaient de ce jour depuis des années déjà. Ce samedi 4 juillet 2020, en mairie de Lure, Laurent Monnain a procédé au mariage des amoureux, entourés de leurs proches. Même derrière les masques, l'émotion était visible. La reprise de « Quand on n'a que l'amour » diffusée au début de la cérémonie en a ajouté encore un peu.

La belle histoire entre les nouveaux époux est tout sauf banale. Ils se sont rencontrés il y a environ cinq ans à la Maison d'accueil spécialisée (MAS) La Mosaïque, où ils sont tous deux résidents.

En situation de handicap pour des problèmes de cérébrolésion, bénéficiant de soins et d'aide dans les gestes de la vie de tous les jours, ils ont vite développé une grande complicité.

Initialement programmée le 21 mars, la cérémonie a dû être repoussée pour cause d'épidémie de Covid-19. « C'est une belle journée, ils étaient demandeurs depuis des années. Aujourd'hui, leurs droits sont reconnus. Ils sont en institution, mais ça n'empêche pas la vie, les sentiments » raconte Roland Dysli, le directeur de l'établissement et du Pôle Médico-Educatif & Handicap.

Tous nos vœux de bonheur !



Retrouvez l'intégralité de la revue de presse concernant la Fondation Arc-en-Ciel pendant la crise sur : www.fondation-arcenciel.fr/on-parle-de-nous-dans-les-medias/



Avec les guéris du Covid-19

HÉRICOURT Le centre de soins de suite et de rééducation Bretegnier prend en charge, depuis fin avril, des patients guéris du coronavirus, parfois mais très fragiles et affaiblis. **Thomégnat, Photo: CRCP Pont d'Héry**

Est Républicain - dossier du 15/05/2020
CMPR Bretegnier



Est Républicain - 06/06/2020 - EHPAD La Maison Blanche
Les actions de la Protection Civile en EHPAD



FRANCEBLEU.FR
Coronavirus : ce centre de rééducation du Jura réapprend aux malades à respirer, marcher et manger

France Bleu - le 01/06/2020 - CRCP Pont d'Héry



Est Républicain - le 23/05/2020 - EHPAD Résidence Les Vergers

BRANCOURT Seniors De multiples soutiens offerts à la Maison Blanche

Après avoir été mis en œuvre pour préparer le lieu aux éventuels arrivés de personnes atteintes de la maladie, la Maison Blanche s'est spécialisée dans le soin à la fois au niveau médical et psychologique de personnes de la maison la plus agées possible. Les équipes soignantes, techniques et administratives se sont donc abonnées à accompagner dans leurs démarches, après la phase d'attente, les résidents de la Maison Blanche. Ils ont également pu bénéficier de soins médicaux et de soins psychologiques. Le personnel est aidé pour cela par des bénévoles de la Protection Civile accompagnant les personnes. Les équipes soignantes et administratives ont été renforcées et ont travaillé pendant le confinement. Elles ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.



Est Républicain - 06/06/2020 - EHPAD La Maison Blanche

ROUGE-MONT-LE-CHATEAU Seniors A l'Ehpad des Vergers, du personnel devenu polyvalent

Avec l'arrivée du virus, Alice, Lucie, éducatrice sportive avant tout, a rejoint le personnel de l'Ehpad des Vergers. Le confinement lui a permis de découvrir les besoins des résidents et de leur offrir un accompagnement adapté. Elle a pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.

Il permet aux résidents d'avoir des nouvelles de leur famille, de passer du temps, de leur offrir un accompagnement adapté. Elle a pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.



Caroline Dejean, l'animatrice, Lucie Houton, psychologue, Alice Lecourt, éducatrice sportive (de gauche à droite).

Est Républicain - le 06/06/2020 - EHPAD Résidence Les Vergers

NOIRY-LEZ-TOURNAI Coronavirus 25 décès et 37 salariés infectés : la Résidence Surleau durement éprouvée

Parmi les 25 personnes décédées à la Résidence Surleau à Montfroid depuis le début de la pandémie, 23 cas de Covid-19 ont été recensés. Le virus a fait une entrée précoce et mortelle dans cette maison de retraite où le personnel a pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.

Le personnel de la Résidence Surleau a pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.



Toutes les familles le disent. Le personnel de Surleau a été d'un courage exceptionnel et a pu faire face à la crise. Photo: CRCP Pont d'Héry

Est Républicain - le 24/04/2020 - EHPAD La Résidence Surleau



France 2 - Complément d'enquête
le 28/05/2020 - CRCP François
Les inguérissables du Covid.

LEZ-TOURNAI Santé Les efforts des salariés de La Mosaïque à l'honneur



La Fondation Arc-en-Ciel a pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel. Les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel ont pu bénéficier de soutien de la part de la Fondation Arc-en-Ciel.

Est Républicain - le 11/06/2020 - La MAS La Mosaïque



RMC - le 05/06/2020 - CRCP Pont d'Héry
Les centres de rééducation s'organisent pour accueillir les personnes touchées par le coronavirus.



#NOUVEAU

Suivez nos projets

sur

www.fondation-arcenciel.fr

Suivez l'ensemble de nos actions sur notre nouveau site internet.

Découvrez les projets financés grâce à vos dons, et les nouvelles campagnes que nous menons dans la rubrique « donateurs ».

NOUVEAUTÉ - Soutenez nos projets grâce au don en ligne.



SOUTIEN

Améliorez le confort des personnes accueillies



PROXIMITÉ

Soutenez des projets locaux et concrets



SÉRÉNITÉ

Réalisez un don en toute sécurité



SIMPLICITÉ

Faites un don et recevez de suite votre reçu fiscal par mail

JE SOUTIENS

LA FONDATION ARC-EN-CIEL PAR UN DON DE

30 € 50 € 75 € 100 € 150 € Autre montant €

Avantages fiscaux :

- Impôt sur le Revenu : déduisez 66% de votre don, dans la limite de 20% de vos revenus nets imposables.
- ISF / IFI : déduisez 75% de votre don, dans la limite de 50 000 € de réduction.

Nom Prénom

Adresse

CP Ville

Téléphone Mail

Bulletin à découper et à retourner à :

Fondation Arc-en-Ciel, 44A rue du Bois Bourgeois - 25200 Montbéliard. Merci de libeller votre chèque à l'ordre de "Fondation Arc-en-Ciel". Nous vous adresserons en retour un reçu fiscal.